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En la U esperan “con las 
puertas abiertas” a 
Javier Altamirano 
Gabriel Castellón reconoció que habló con el volante. En tanto, ya miran como 
“una revancha” la Supercopa ante Colo Colo, que esperan sea a duelo único. 

DANIELPINO/AGENCIUNO 
Nicolás Labra G. 

niversidad de Chile U se reunió ayer para 
comenzar los traba- 

jos de cara al 2025. El plan- 
tel apareció muy tempra- 
'noen la Clínica Meds para 
realizarse los exámenes 

médicos y las primeras 
pruebas físicas, donde al- 
gunos jugadores hablaron 
sobre lo que esperan para 
la próxima temporada. 

Uno deellos fue el porte- qa j 
ro Gabriel Castellón, quien mo y » s Y 
habló de la chance de que — JAVIER ALTAMIRANO (IZQ) SE PODRÍA REENCONTRAR CON CASTELLÓN Y GUSTAVO ÁLVAREZ EN LA U 2025. 

Javier Altamirano sea uno 
delos fichajes azules. Sería  deverlo en las citaciones”, En el torneo tuvimos bue-  parasser la sede definitiva. 
un reencuentro, porque Al- comenzó diciendo el porte- nos partidos contra ellos. — “Estamos adisposición de lo 
tamirano, Castellón yel DT — ro, para después añadirso- — Ojalá prepararnos de buena — que decidan, nos prepara- 
Gustavo Álvarez compar- bre la opción que “no me manera para enfrentar la mos para cuando nos toque 
tieron en Huachipato hasta meto en las decisiones de — Supercopa”, aseguró. jugar”, añadió Castellón. 
agosto de 2023, cuando el — los compañeros. Si quiere Nicolás Guerra, porsu En tanto, Guerra res- 
volante fue vendido a Estu- venir, las puertas siempre — parte, marcó la postura del — pondióal rumor que indica 
diantes deLa Plata. van a estar abiertas. Cada — club, contraria ala idea de — queCristian Palacios habría 

“Fuia Argentinaa vera — jugador que llegue va aser Aníbal Mosa dejugarla Su- sido ofrecido a Colo Colo 
Matías Marín y pude estar — siempre bienvenido”. percopa de ida y vuelta. — mientras todavía noseacla- 
con Javier después de mu-— LaopcióndefirmaraAl- “Creo quecomo club tene- — rasirenovará ono. “Son si 
chotiempo(...) Me llevé una — tamirano no es de lo único mos la postura de que sea — tuaciones personales. Esto 
grata sorpresa, está con que habló Castellón, quien — partidoúnico”, dijosobreel — pasa mucho en el fútbol. Y 
muchas ganas de querer también se refirió a cómo — duelo que se jugaría a fines — son cosas que pasan, como 
volver a jugar y demostrar ven la Supercopa ante Colo — de enero y donde Temuco — digo, así que más que eso 
todas sus condiciones. Feliz Colo. “Sí, es una revancha. — aparece como una opción — nopuedodecir”, aseguró. O 

  

CRUZADOS, OFICIAL 
  

Tagle y cambios a la 
ANFP: “Debería 
debatirlo el fútbol” 

Juan Tagle, presidente de — dría traer una suspensión 
Cruzados, se refirió a las internacional de parte de 
declaraciones de Pablo Mi- la FIFA, 

lad, presidente de la ANFP, “Entiendo que a FIFA 7 
que desde Madrid y en me-— no le gusta es que hayain- AYER UNIVERSIDAD CATÓLICA PRESENTÓ A DYLAN ESCOBAR. 
dio de los amistosos de la  terferencias gubernamen- 

Sub20 aseguró que si llega — tales en la administración — travésdela vía parlamenta- — toclaro de cómo queremos 
a aprobar la ley quese dis- del fútbol. Ese es el con- ria y noa nivel de los pro- gobernar el fútbol. Ade- 
cute en el Congreso sobre — cepto”, comenzó diciendo — pios dirigentes de clubes. — más la ANFP está con una 
la reforma a las sociedades — enla presentación del late- “Creo que hay que resol- — situación financiera deli- 
anónimas deportivas pro- — ral Dylan Escobar. verlo en el ámbito del fút-— cada, más que esperar que 
fesionales y la separación De paso, Tagle se mos- — bol, con colaboración deF!- — lo resuelvan en el Parla- 
de la ANFP con la Liga Pro: trócontrarioaquela situa- FA, la Conmebol (...) Debe mento, que no me parece 
fesional de Fútbol eso po- ción del fútbol seresuelvaa  mostenerun planteamien- el lugar más adecuado”. O 
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MIGUELPONCE DIRIGIÓ A UNIÓN ESPAÑOLA EN PARTE DEL 2024. 

Rangers anunció a Miguel Ponce como su 
nuevo entrenador para el 2025 

0 Tras quedar muy cerca que Miguel Ponce es su 
del ascenso a la Primera nuevo entrenador, quien 
División después de caer llega con Francisco Ugarte 
en penales ante Deportes comoayudantetécnico y 
Limachelaliguilla,Ran- — LeonardoVillegascomo 
gers deTalca ya piensaen ell preparador de arque- 
el 2025 y ayer confirmó ros.0 
  

El lateral Brayan Véjar 
es el tercer refuerzo 
de Unión Española 

8 Unión Española confir- 
mó ayer asu tercer refuer- 
zo para lacampaña 2025. 
Se trata del lateral Brayan 
Véjar, quien dejó Palestino 
después defirmar porel 
clubárabe a mediados de 
2021. Véjar se sumó ayer 
al inicio de los trabajos del BRAYAN VÉJAR. 

plantel rojo comandado 
porJosé Luis Sierrayesel— portodosloscampeona- 
tercer refuerzo tras el late-— tos”, dijo Véjar. De Unión 

  

ralizquierdo Felipe Espi-— yase despidieron Emilia- 
noza proveniente de Ma- — noVecchio, Bastián Yá- 
gallanes yel defensa Se-— ñez, Luis Pavez, Stefano 
bastián Pereira, quien de-— Magnasco, Sebastián 
jóEverton. “Muy felizde — Leytony Alonso Monteci- 
estar acá, tratar de ser un nos. O 

aporte al equipo y vamos 
  

Palestino comenzó su pretemporada con 
cuatro refuerzos y trabajará seis días en Talca 

COPALESTINOSADO 

    
PALESTINOSE REUNIÓ AYER CON EL CUERPO TÉCNICO. 

0 Palestino inició ayer su Gonzalo Tapia. El clubára- 

pretemporada en La Cis-—— betrabajará seis días en 
terna decaraalatempo- — Talca, entre el jueves 264l 
rada 2025 con el técnico martes 31. Además, al 
Lucas Bovaglio y los re- equipo técnico sesuma- 
fuerzos Sebastián Pérez, — ronPabloAbrahamySe- 
Jason León, Pablo Parra y bastián Morelli. O:
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